

# JEJAK POLITISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Gencar Sambangi Warga dalam Program Aa Dede

Sukabumi - [SURADE.JEJAKPOLITISI.COM](http://SURADE.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 9, 2023 - 07:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Gencar Sambangi Warga dalam Program Aa Dede*

Pada hari Senin, 09 Oktober 2023, sejak pukul 09.00 hingga selesai, Desa Buniwangi Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan door to door yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA

BILLY.

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat Desa Buniwangi, Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY menjalankan program Door To Door System (DDS) dengan semangat Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia tak hanya datang untuk memberikan himbauan, tetapi juga menjadi telinga yang siap mendengarkan curhatan dan saran dari warga.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, untuk menjaga keamanan di wilayahnya.

Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY mengajak warga Desa Buniwangi untuk aktif kembali dalam siskamling guna mencegah tindak pidana pencurian.

Dalam laporannya, Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY menyampaikan bahwa tujuan utama kegiatan ini adalah memperkuat ikatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat setempat. Melalui dialog yang intensif, harapannya adalah dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi ini. Ia mengungkapkan kebanggaannya atas semangat dan dedikasi BRIPDA BILLY dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Dengan Door To Door System yang digelar secara rutin seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Buniwangi dapat lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Semangat Aa Dede terus ditanamkan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua warga.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh keharmonisan ini adalah langkah konkret dalam mewujudkan visi kepolisian untuk memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat serta memelihara stabilitas keamanan di daerah tersebut. Semoga semangat ini akan terus terjaga dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat Desa Buniwangi.